
Montréal, le 28 juin 2013 

Objet : Projet de construction d’une deuxième école primaire à l’Île-des-
Sœurs 

Mémoire présenté par Thérèse et Alain de La Ferrière 

Nous sommes résidents de l’Île-des-Sœurs depuis 1997 et ce projet suscite 
de notre part les commentaires suivants : 

La construction d’une deuxième école primaire est nécessaire compte tenu de 
l’important  développement immobilier  résidentiel de l’île et donc de 
l’augmentation de la population. Un manque flagrant de planification de la part 
de l’arrondissement, des promoteurs et de la commission scolaire est 
responsable de cette situation. 

Le choix d’un site pour la construction de cette nouvelle école est important. 

Après le parc de la Fontaine ( projet rejeté ), on nous parle du « triangle 
vert », pelouse bordée par les boulevards de l’Île-des-Sœurs et René-
Lévesque. 

Avec son voisin ( le parc de la Fontaine ) il s’agit d’un des rares espaces verts 
du centre de l’île et il doit absolument être préservé. 

D’autre part, la circulation sur les deux boulevards concernés est déjà très 
dense et elle ne pourra qu’augmenter avec le développement résidentiel de la 
Pointe Sud.  S’il faut en plus ajouter les véhicules des parents d’élèves, des 
professeurs et autres personnels de l’école, le chaos sera inévitable ( 
notamment en hiver ) et la sécurité des enfants sera menacée. 

Des sites alternatifs doivent être étudiés par les autorités concernées. Les 
promoteurs continuent de bâtir, peut-être peuvent-ils participer à la recherche 
d’un site qui ferait consensus. 

 

Thérèse et Alain de La Ferrière 

 


